



ENSEMBLE MOBILISONS-NOUS POUR LA REOUVERTURE DES URGENCES DU SITE DE FEURS

Lundi 3 avril, le service des urgences du site de Feurs a fermé ses portes dans la douleur et la tristesse...

Malgré les soutiens par milliers pour s'opposer à cette fermeture (pétition, rassemblement) la Direction a décidé de précipiter sa mise en œuvre alors qu'une alternative existe pour permettre la survie de ce service.

Cette nouvelle étape de la dégradation du service public de santé de notre territoire doit nous alerter.

**IL Y A URGENCE, RÉAGISSONS AVANT QU'IL NE RESTE PLUS
RIEN DU CH FOREZ !**

Plus que jamais, nous devons nous mobiliser !

La CGT du CHF rejoint l'appel du Comité de soutien et de défense du CHF et appelle ses militants, les usagers, les personnels, les associations et l'ensemble des organisations syndicales à manifester pour faire entendre notre volonté de réouverture de ce service INDISPENSABLE à notre territoire et à leurs usagers !

**MANIFESTATION A FEURS
SAMEDI 22 AVRIL 2023
RDV à 10H devant l'Hôpital**